Sehr geehrte Leistungssportler*innen und Kanupolo-Interessierte,

herzlich willkommen zu den anstehenden Wettbewerben am Landesleistungsstützpunkt für Kanupolo in Köln-Fühlingen! Die Mannschaften des Deutschen Kanu-Verbandes gehören zur Weltspitze – entsprechend dürfen wir hochkarätige Sportmomente erwarten.

Dass die Deutsche Kanupolo Meisterschaft nun auch in unserer Sportstadt stattfinden kann, macht uns stolz. Die Regattabahn der Sport- und Erholungsanlage Fühlinger See bietet hervorragende Voraussetzungen für den Wettbewerb.

Kanupolo ist ein rasantes Mannschaftsspiel mit wirbelnde Paddeln, wendigen Booten und schnell fliegenden Bällen. Dabei stellen die Athlet*innen ihre Koordinationsfähigkeit und Kondition unter Beweis.

Ich danke dem ausrichtenden Verein, dem Kanu-Klub Pirat e.V. aus Troisdorf sowie dem Kanu-Verband NRW für die Organisation.

Allen Beteiligten wünsche ich den erhofften sportlichen Erfolg – und dem Publikum ein großartiges Erlebnis!

Henriette Reker

Oberbürgermeisterin der Stadt Köln

Henriete feker